



AGENCIA UNO
 PRESIDENTE DE LA ENTIDAD DICE QUE CORTE AFECTÓ LA CALIDAD DE VIDA.

Agrollanquihue pide al Gobierno robustecer el sistema eléctrico

NACIONAL. *El presidente de este gremio detalló los problemas que se genera en su sector un corte como el del martes.*

Un llamado a las autoridades de Gobierno para priorizar el robustecimiento del sistema eléctrico que permita evitar fallas como la ocurrida el pasado martes, formuló la Asociación de Empresarios Agrícolas de la Provincia de Llanquihue, Agrollanquihue.

El presidente del gremio, Eduardo Schwerter, señaló respecto de los efectos del corte que por más de seis horas en promedio en la Región de Los Lagos, interrumpió las tareas productivas, y afectó a la vida de los trabajadores agrícolas y de los habitantes de más del 80% del país, que la actividad agrícola se ha ido modernizando en los últimos años, lo que le permite enfrentar las interrupciones del suministro eléctrico.

“El campo no detiene nunca su trabajo y por eso para enfrentar las contingencias alrededor del 70% de las lecherías de nuestra zona ya cuentan con un equipo de respaldo eléctrico lo que resuelve el problema cuando son cortes de poca duración. Pero si la interrupción del servicio se extiende por más horas, como ocurre en el invierno, cuando producto de fuertes temporales existen zonas que han quedado más de 12 ó 24 horas sin energía, se vuelve más complejo sostener la producción. Por eso, en este ámbito, nos preo-

cupa la situación de los pequeños agricultores que no tienen acceso aún a un equipo de respaldo”, sostuvo.

INVERSIÓN

“Lo que sucedió el martes es una de las consecuencias de no haber invertido como país en los últimos años en un sistema robusto de generación eléctrica para abastecer en todo lo que requiere nuestro territorio. Y esto ocurrió por la demora en los estudios de evaluación ambiental, provocada por algunos sectores políticos, y ambientalistas que sistemáticamente se han opuesto a desarrollar un proyecto para una segunda carretera eléctrica que tanto falta hace a nuestro Chile”, agregó el líder gremial.

Por ello, afirmó que el contar con respaldos locales y zonales, y establecer una segunda vía de abastecimiento que permita no paralizar el país ante una contingencia en el servicio de distribución eléctrica, “debe convertirse en un tema nacional de suma importancia, por lo que solicitamos a nuestras autoridades trabajar de forma urgente en junto con investigar lo ocurrido y aplicar las sanciones que sean necesarias, el trabajar con urgencia y prioridad en robustecer nuestro sistema eléctrico con mayores inversiones para que no ocurra un apagón indignante de esta envergadura”. 